



## Kindergarde in Startlöchern

**Attenhofen.** Seit Anfang September feilt die Attenhofener Kindergarde an einer neuer Darbietung für die Faschingssaison. Das Motto bleibt noch eine Überraschung, aber man hat sich für das Publikum wieder tolle Tanzformationen ausgedacht.

Nachdem der Eröffnungsballett in der Saison 2013/14 ein voller Erfolg war, sind auch im nächsten Jahr am Sonntag, 11. Januar, alle treuen Fans und natürlich alle anderen Faschingsbegeisterten zum Inthronisationsball ins Gasthaus Huber

nach Oberwangenbach eingeladen. In der Kindergarde regieren in der Faschingssaison ihre Lieblichkeit Prinzessin Anna II. (Anna Summerer, Attenhofen) und seine Tolität Prinz Hannes I. (Hannes Heubeck, Attenhofen). Seit August sind sie schon fleißig am Trainieren, um diesmal einen besonders tollen Walzer aufs Parkett zu legen. Mehr soll an dieser Stelle noch nicht verraten werden.

Weitere Informationen über die Gruppe findet man unter [www.kindergarde-showtanz-attenhofen.de](http://www.kindergarde-showtanz-attenhofen.de).